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Verwaltungsrat des Stadtbetriebs Bornheim -AöR- 20.08.2020 

 

  öffentlich  Vorlage Nr. 560/2020-SBB 

    Stand 20.07.2020 

 

Betreff Bericht über den Betriebsteil Friedhof 

 
Beschlussentwurf 
 
Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstandes zustimmend zur Kenntnis. 
 
Sachverhalt 
 
Bestattungsstatistik 1. HJ 2020 

Bestattungsart 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 
2020 1. 

HJ 

Kindergrab 2 1 0 1 0 2 2 0 0 

Sternenkinderfeld Kardorf 0 0 3 0 0 0 0 0 1 

Reihengrab 15 10 7 2 5 9 3 1 1 

Wahlgrab 168 168 141 179 139 133 126 125 65 

Urnenreihengrab 13 7 6 10 13 17 9 8 7 

Urnenwahlgrab 127 121 65 81 79 96 126 106 50 

Urne in Wahlgrab (ab 2014 erf.) 0 0 42 50 59 53 64 71 33 

Anonymes Urnengrab 9 12 11 4 6 4 1 2 0 

Kolumbarien  36 38 46 50 64 51 61 59 19 

Asche-Streufeld 1 1 0 0 2 2 0 1 1 

Urnenstelenanlage (Portajom) 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

Urnenfeld Bornheim (DFG) 73 101 74 72 58 85 38 88 14 

Baumbestattung (Urne) 0 3 6 7 12 7 4 11 15 

Ergebnis Urnen 259 283 250 274 293 315 303 346 139 

Ergebnis Sarg 185 179 151 182 144 144 131 126 67 

Anteil Urnen an Gesamtanzahl 58,3% 61,3% 62,3% 60,1% 67,0% 68,6% 69,8% 73,3% 67,5% 

Gesamtanzahl 444 462 401 456 437 459 434 472 206 

 
Beschaffung von Handwagen für die Friedhöfe 
Am 18.06.2020 hat der Verwaltungsrat die Anschaffung von Handwagen für die Friedhöfe in 
Bornheim beschlossen. Die Handwagen wurden zwischenzeitlich geliefert und beim Stadtbe-
trieb montiert. 
 
Der Stadtbetrieb hat umgehend mit dem Bau der Pfandstationen auf den 14 Friedhöfen be-
gonnen und wird nach jeweiliger Fertigstellung die Handwagen entsprechend dem in der o. 
g. Sitzung dargestellten Plan verteilen. Bis Ende August ist der Abschluss der Arbeiten ge-
plant. 
 
Urnenhaus Friedhof Roisdorf 
Die Planungen der Fremdfirma für den Umbau der ehemaligen Kühlzelle und Lagerräume 
auf dem Friedhof Roisdorf haben sich bedingt durch die Corona-Pandemie verzögert. Zu-
nächst für das Frühjahr vorgesehen, konnte die erste Entwurfsplanung erst im Juli beim 
Stadtbetrieb vorgestellt werden. Im August 2020 wird ein weiterer Termin unter Beteiligung 
der Ortsvorsteherin beim Stadtbetrieb stattfinden, um weitere Details zu besprechen und die 
Bemusterung der zu verbauenden Materialien (Verkleidungen, Böden usw.) vorzunehmen. In 
der Dezember-Sitzung des Verwaltungsrates legt der Vorstand dann die abschließende Pla-
nung und eine Darstellung der Baukosten zum Beschluss durch den Verwaltungsrat vor.  
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